

Fecha <b>23.03.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

*En el Día Internacional del Agua*

## Terminó la abundancia del vital líquido: experto

**Cancún, Q.Roo.-** El investigador Mauricio Salazar Iturralde se pronunció a favor de tomar conciencia de los recursos acuíferos que hay en el mundo, sobre todo de su uso y aprovechamiento para evitar problemas mayores derivados de su eventual escasez.

“Asistimos a los últimos momentos de la abundancia del agua”, sostuvo el biólogo del Centro de Investigaciones y Estudios Avanzados (Cinvestav) del Instituto Politécnico Nacional (IPN), y consideró que por su uso irracional, los pueblos pelearán por el agua en el futuro.

“Debemos de tener conciencia del gasto, uso y aprovechamiento de uno de los elementos más importantes que nos ha dado la naturaleza, por el desperdicio que hacemos y por el poco valor que le damos agua”, pidió. Al conmemorarse este domingo 22 de marzo el Día Internacional del Agua, el biólogo expresó la importancia que el valioso recurso tiene para toda la humanidad, así como la necesidad de preservarlo y darle el sentido de importancia que en verdad debe de tener.

Al respecto, consideró que en muchas ocasiones la sociedad ha perdido el sentido del valor que tienen los recursos naturales que le prodigan la vida.

Refirió que los seres humanos han deforestado grandes áreas de selvas y manglares, y por ello es su obligación hacer conciencia de estos hechos.



Página 1 de 1  
\$ 4753.08  
Tam: 108 cm2  
BHERRERA